ENSP: 25ÈME PROMOTION



LE SCSI OBTIENT QUE LES ÉLÈVES EN STAGE NE RETOURNENT PAS À L'ÉCOLE ET QUE LE PORT DU MASQUE SOIT AUTORISÉ!



Suite à l'intervention du SCSI, deux points importants nous ont été annoncés ce jour par la direction de l'ENSP :

* les 49 élèves en stage long et milong ne sont pas concernés par le retour sur site en présentiel la semaine prochaine. Leur absence permet-

tra de respecter d'autant mieux les strictes dispositions mises en œuvre pour assurer la distanciation physique sur le site. Une note en cours d'élaboration précisera notamment es modalités de formation pour ces collègues à partir de la semaine prochaine. Les conférences dispensées à l'école seront par ailleurs filmées pour pouvoir être suivies en distanciel.

* le port du masque sera autorisé à Cannes-Écluse aux formateurs, personnels et élèves qui le souhaiteraient, c'est le principe du libre choix qui a été retenu comme nous le demandions. L'ENSP ne fournira cependant pas de masques, ceux qui désirent s'en munir doivent s'en procurer au préalable.



Quel que soit le sujet, si vous rencontrez une difficulté ou si vous vous interrogez, votre délégué SCSI reste à votre disposition pour continuer à faire remonter vos inquiétudes :

Sébastien VANESSCHE - 06 88 16 86 13 svanessche@scsi-pn.fr